

CLUBES

El club de eSports Origen BCN amplía su cartera de patrocinadores con Fujifilm

La compañía especializada en equipos fotográficos debutará en los deportes electrónicos de la mano del equipo catalán, con el que realizarán diferentes activaciones para los aficionados.

Palco23

18 jun 2019 - 09:56



Origen BCN amplía su cartera de patrocinadores. El club catalán de eSports ha alcanzado un acuerdo con la marca de equipos fotográficos Fujifilm, con la que realizará diferentes activaciones enfocadas a sus aficionados.

El club compite en la Superliga Orange de *League of Legends (LoL)* de la Liga de Videojuegos Profesional (LVP) y actualmente está disputando el *split* de verano. El equipo ejerce de cantera de la matriz europea Origen, que disputa la competición europea.

Actualmente, la filial española sólo cuenta con el apoyo de RiftGG como espónsor, una herramienta de análisis enfocada al videojuego *League of Legends*. Sin embargo, con este nuevo acuerdo se espera que las campañas publicitarias tengan un alcance superior a las 300.000 personas.